



Bunte Bastelei für die Badenfahrt

LENGNAU (fg/do) – Am vergangenen Wochenende wurde in Lengnau der Pinsel geschwungen und die Bohrmaschine lief heiss. Grund dafür war ein erster Basteltag für die «Färbi»-Bar, die Teil der Badenfahrt 2023 sein wird. Hinter der Bar steht der Verein Buntwösch, eine Fusion der beiden im Surbtal verankerten Vereine «Gschwelkti Party Extended» und

«Sündenmeile». Die Fassade der Bar wird aus über 100 Waschmaschinen bestehen, ein Portal führt ins Innere. Und genau um dieses Innere der Bar ging es am letzten Samstag. An den Wänden der Bar werden diverse farblich sortierte Objekte hängen. In den vergangenen Wochen wurden deshalb etliche Gegenstände gesammelt, die nicht mehr gebraucht werden.

Darunter zum Beispiel alte Gummistiefel, Schwimfflossen, Plüschtiere oder Elektroschrott. Um zu sehen, wie diese Objekte auf einer Wand wirken, traf sich das Deko-Team, bemalte eine erste Platte und bestückte diese mit blauen Gegenständen. Mit dem Resultat war man zufrieden und an den nächsten Basteltagen werden noch viele dieser Platten entstehen.

Das Deko-Team ist eine von vielen Untergruppen des Organisationskomitees. Daneben gibt es beispielsweise ein Bau- und ein Fassaden-Team oder ein Team, das sich um den Einsatzplan der Helferinnen und Helfer kümmert. Gesamthaft kann der Verein auf rund 200 Personen zählen, die mithilfe dieses Projekts zu stemmen. Die «Färbi» kann vom 18. bis am 27. August an der Badenfahrt besucht werden. Nebst besagter Fassade und dem dekorativen Innenbereich, verfügt die Bar auch über einen Infinity-Balkon, der über die Limmat hinausragt. An der Bar gibt es Getränke und Fingerfood, und für die Unterhaltung sorgen Bands und DJs. Weitere Informationen gibt es unter www.farbi.bar.

